



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Covid-19: réouverture du centre de test de Beaulieu

Pour répondre au pic épidémique, la filière cantonale de tests élargit son offre en rouvrant le centre de test de Beaulieu, dès jeudi 16 décembre. Il recevra les adultes et les enfants, sans rendez-vous, cinq jours par semaine, avec ou sans symptômes. En parallèle, de nombreuses pharmacies sont maintenant habilitées à tester les enfants en dessous de 12 ans.

La filière de test cantonale s'adapte une nouvelle fois pour faire face à la situation épidémique. Dès jeudi 16 décembre, le centre de test de Beaulieu ouvrira à nouveau ses portes dans le pavillon 8 pour décharger les centres de la région lausannoise. Il sera ouvert sans rendez-vous, du mardi au samedi selon l'horaire suivant : mardi -jeudi de 9h à 18h, vendredi de 9h à 19h et samedi de 9h à 17h. Il proposera deux filières sans consultation médicale: la première dédiée aux adultes et enfants qui présentent des symptômes de Covid et qui pourront se faire tester par PCR. La seconde filière s'adressera aux personnes sans symptômes qui ont besoin d'un test rapide en vue d'un certificat Covid. Il sera aussi possible d'obtenir un test PCR pour pouvoir voyager.

Tests des enfants

L'ouverture de ce centre de test avec une filière pour les enfants répond à une hausse de la demande en raison de la situation épidémique. Cette nouvelle offre est complétée par la possibilité, pour les pharmacies qui pratiquent des tests avec prélèvement salivaire, plus adaptés aux enfants, de tester dorénavant aussi les enfants de moins de 12 ans, avec ou sans symptômes. Plusieurs autres centres et cabinets sont aussi à même de tester les enfants. Toute l'information est constamment mise à jour sur la page www.vd.ch/coronavirus-centres-de-test, qui comprend dorénavant une rubrique Tests des enfants et jeunes.

Cette montée en puissance du dispositif devrait permettre aux parents de trouver plus facilement des créneaux pour tester leurs enfants.

Tests Covid, qui prend en charge quoi ?

Le test fait partie de l'arsenal de mesures permettant de freiner les contaminations. En substance, les tests liés au diagnostic et au dépistage de personnes susceptibles d'être contaminées sont gratuits pour la personne testée: c'est le cas si, par exemple,

elle est symptomatique, si elle a été en contact avec une personne infectée, a reçu une notification SwissCovid ou lors d'une enquête d'entourage. Les tests à l'entrée d'une institution ou de l'hôpital sont également pris en charge, ainsi que ceux des visiteurs.

Ces différents tests à visée diagnostique ne permettent pas d'obtenir un certificat Covid. Des exceptions sont prévues pour les personnes de moins de 16 ans, celles ne pouvant pas se faire vacciner pour raisons médicales (sur présentation d'un certificat) et dans l'intervalle entre la première et la seconde dose d'un vaccin à ARNm ainsi que durant les 22 jours d'attente pour un certificat Covid après l'injection du vaccin Janssen.

Les tests avant un voyage et pour obtenir un certificat Covid en l'absence de symptômes ou grâce à un test sérologique sont à la charge de la personne concernée.

Toutes les indications se trouvent à la rubrique [Questions fréquentes sur les tests - VD.CH](#) et à la page www.vd.ch/certificat-covid.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 14 décembre 2021

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Sonia Arnal, responsable de la communication, [medias.sgdsas\(at\)vd.ch](mailto:medias.sgdsas(at)vd.ch)